

## Sortie du dimanche 5 juin Montée historique du Mont Brouilly

Rendez-vous prévu à 8 h 45 à la maison carrée, mais Marco, Daniel et Béa et Sylvie et Alain devaient faire le plein de leurs motos et se sont retrouvés par hasard aux pompes de Gerland à 8 h 30 et ont cheminé jusqu'au lieu de rassemblement.

Après un café et un croissant offert par Marco en attendant d'autres motards, nous sommes partis tous les cinq à 8 h 50 passé prendre l'autoroute jusqu'à Belleville et finir par la route jusqu'au Mont Brouilly à 9 h 30

Visite du parc motos et nous nous sommes installés pour voir défiler les concurrents descendre de la base au point de départ et remonter aux stands. Le ciel s'étant découvert nous sommes allés nous rafraîchir à la buvette avant de repartir chercher un restaurant à Odenas. Après ce très bon déjeuner nous sommes repartis par la route en direction de Lyon.

En route nous avons trouvé un vide grenier et nos chères épouses ont fait quelques emplettes pendant que nous profitons du soleil devant un demi.

Retour par les bords de Saône où nous nous sommes séparés vers Perrache.

La malédiction se serait-elle arrêtée nous avons juste eu 5 minutes de crachin à notre départ du Mont Brouilly.



